

Neuer Vorstand

beim Tanzcorps Rot-Weisse-Funken Frickhofen

Das Tanzcorps Rot-Weisse-Funken Frickhofen hatte für den 23.05.2013 zur Mitgliederversammlung 2013 eingeladen, zu der in der Vereinshalle in Frickhofen 53 Mitglieder erschienen waren.

Die Präsidentin Birgit Heinzmann berichtete zurückblickend von einem erfolgreichen Vereinsjahr 2012/2013 mit vielen Höhepunkten, wie dem erstmals für den Bund Deutscher Karneval ausgerichtetem Hermann-Breithecker-Gedächtnisturnier, den beiden Karnevals-Galas im Bürgerhaus Frickhofen sowie zahlreichen erfolgreichen Auftritten der Tanzgruppen regional und überregional.

Aktuell zählt der Verein 332 Mitglieder, von denen 148 aktiv in den Garden der verschiedenen Altersgruppen tanzen und von 10 Übungsleiterinnen trainiert und betreut werden.

Birgit Heinzmann bedankte sich bei allen Vereinsmitgliedern, die sich für die Betreuung der Aktiven, die Erstellung der Kostüme, die Unterhaltung der Vereinshalle sowie die Planung und Durchführung der Eigenveranstaltungen ehrenamtlich einbringen.



Foto: Vorstandsmitglieder Rot-Weisse-Funken

stehend von links: Angela Zehres, Joana Tovornik, Volker Seibert, Jürgen Zöller, Janine Braun, Dieter Munsch, Birgit Heinzmann, Thomas Nehl, Anna Reimann.

kniend von links: Nadine Reusch, Marie-Christine Nehl, Kirsten Reusch, Christine Lahnstein



Foto: Ehrungen Mitglieder 22 Jahre:

von links: Angela Zehres, Birgit Heinzmann, Julia Mohr, Marissa Keller, Jessica Schmidt

Auch die weitergehenden Berichte der Übungsleiterinnen belegten einen Aufwärtstrend im Vergleich zu den Vorjahren. Durch die Turnierbesuche konnten in allen Altersklassen Verbesserungen in den Ranglisten des Bund Deutscher Karneval erzielt werden. Dabei erzielte die Jugendgarde zwei 3. Plätze bei den Hessenmeisterschaften in Frickhofen und einen Sieg beim Tanzturnier in Gemünden.

Die Juniorengarde erreichte u.a. beim Werkstadtturnier in Limburg und beim Turnier in Gemünden zwei Plätze.

Die Garde Ü 15 konnte sich im abgelaufenen Jahr die Qualifikation zur Teilnahme am Halbfinale zur Deutschen Meisterschaft in Halle/Saale sichern. Bei diesem spannenden Wettkampf wurde vor 3000 Zuschauern ein sehr guter 8. Platz erzielt. Leider fehlte nur ein Punkt zum 7. Platz, der die Teilnahme am Finalturnier der 15 besten Garden von Deutschland in Halle/Westfalen ermöglicht hätte.

Neben zahlreichen Auftritten in den Hochburgen Mainz und Köln war diese Garde in der abgelaufenen Karnevalssession mehrfach in TV – Sendungen des Hessischen Rundfunk zu sehen. Insgesamt zeigten die Aktiven der Funken im abgelaufenen Jahr 89 Auftritte.

Die Vorbereitungen für die bevorstehende Turnier- und Karnevalssaison haben bereits begonnen.

Die neuen Kostüme werden aktuell entworfen, Trainingslager und ein gemeinsames Zeltlager an der Krombachtalsperre sind geplant.

Ebenso ist schon jetzt die Vorbereitung des 2. Hermann-Breithecker-Gedächtnisturnieres am 01. und 02. Februar 2014 gestartet worden, nachdem der BDK dem Verein erneut den Auftrag zur Durchführung erteilt hat.

Im Anschluss an die Berichte der Trainerinnen wurden durch Birgit Heinzmann langjährige Vereinsmitglieder geehrt. Für ihre 22-jährige Mitgliedschaft erhielten, Angela Zehres, Julia Mohr, Jessica Schmidt und Marissa Schlimm eine Urkunde und die silberne Vereinsehrennadel. Diese Ehrung erhalten ebenfalls die bei der Versammlung verhinderten Mitglieder, Katharina Brühl, Angelika Schmidt, Jasmin Heep-Dutell, Barbara Jung und Kerstin Giesendorf.

Schließlich wurden Neu- und Ergänzungswahlen für die Vorstände des Fördervereines der Rot-Weissen-Funken und den Stammverein der Frickhöfer Funken durchgeführt.

Volker Seibert kandidierte nach Ablauf der Wahl-

periode aus privaten Gründen nicht mehr für das Amt des Vorsitzenden des Fördervereines. Zu seiner Nachfolgerin wurde Christine Lahnstein gewählt. 2. Vorsitzender des Fördervereines ist Jürgen Zöller nach dem berufsbedingtem Ausscheiden von Manfred Tovornik. Zur neuen Schriftführerin im Förder- und Hauptverein wurde Marie-Christine Nehl gewählt, da sich Angela Zehres ebenfalls berufsbedingt nicht mehr zur Wahl stellte. Sie bleibt dem Vorstand des Fördervereines jedoch als Beisitzerin weiterhin erhalten.

Zum neuen Präsidenten der Rot-Weissen-Funken wurde Thomas Nehl gewählt und löste damit Birgit Heinzmann ab, die die Führung des Vereines nach einer Erkrankung von Thomas Nehl im Jahr 2011 übernommen hatte und nicht mehr zur Wiederwahl antrat. Birgit Heinzmann ist seit 1978 ununterbrochen Vorstandsmitglied der Rot-Weissen-Funken und stellt nach einer entsprechenden Wahl zukünftig ihre umfassende Erfahrung und Zuneigung zu ihrem Verein als Beisitzerin im Vorstand zur Verfügung.

Thomas Nehl würdigte ihre Verdienste ausführlich und bedankte sich persönlich bei ihr, für die langjährige gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit, da sie bereits in der Zeit von 2002 bis 2011 seine Vertreterin im Präsidentenamt war und nach seiner Erkrankung den Verein bis in das aktuelle Jahr hervorragend führte.

Zu seiner erneuten Wahl erklärte Thomas Nehl, nachdem er bereits im vergangenen Jahr das Tanzturnier als Veranstaltungsleiter mit dem Turnierausschuss geplant und schließlich im Februar 2013 durchgeführt habe, erkannt zu haben, wie eng er mit seinem Verein verbunden sei und es ihn stolz mache, in einem solchen Team Verantwortung übernehmen zu dürfen. Er erklärte, dass alle, die in den zurückliegenden Jahren in diesem Vereinsteam, bestehend aus Vorstandsmitgliedern, Trainerinnen und Helfern Verantwortung übernommen und ihre Freizeit zur Verfügung gestellt haben und dies auch zukünftig machen, ihren Verein in glänzender Art und Weise nunmehr 42 Jahre dargestellt haben und dies sicherlich auch fortsetzen, um Vorbilder für die nachfolgenden Generationen im Verein zu sein.

Für den Vorstand

Thomas Nehl
Pressesprecher und Turnierleiter